



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 135

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, 3 de julio de 2025

LA UCE Y LA UASB-E ESTRECHAN RELACIONES INTERINSTITUCIONALES

El Dr. Patricio Espinosa, rector de la Universidad Central del Ecuador (UCE), y el Dr. César Montaña, rector de la Universidad Andina Simón Bolívar sede Ecuador (UASB-E), suscribieron un convenio marco de colaboración interinstitucional.

El origen de esta relación se enmarca en el trabajo conjunto realizado entre la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (FCSH) de la UCE con la biblioteca de la UASB-E para la recuperación digital de obras académicas.

Las/os estudiantes de la UCE, de diversas facultades, podrán realizar prácticas preprofesionales en la UASB-E, como complemento a su formación académica universitaria, para que puedan aplicar e integrar los conocimientos adquiridos en su preparación de grado o tercer nivel, así como para desarrollar sus competencias profesionales.

En acto formal celebrado en el “Salón de Las Libertadoras”, de la UASB-, las máximas autoridades de ambas universidades convinieron en que este acuerdo de colaboración marca el inicio de una relación sostenida a favor de la calidad de la educación superior pública.

También, enfatizaron en la necesidad de que, desde la UCE (cuyo origen bolivariano desde 1826, sentó las bases de la universidad democrática) y la UASB-E (organismo internacional de derecho público cuyo objetivo es coadyuvar al proceso de integración andina desde la perspectiva académica y cultural), se deben impulsar mecanismos orientados a proponer una Ley Orgánica de Educación Superior (LOES) moderna, acorde con las necesidades y exigencias cambiantes de la educación superior en el mundo.

F.P.